
 

 

 

 

令和４年度 学校評価アンケート結果 

 ２学期末に保護者と生徒を対象に実施した学校評価アンケートの結果をお知らせします。 

 

肯定的評価 

・よくあてはまる 

・ややあてはまる 

の合計を昨年度と

比較し表にまとめ

ました。 

結果の差に対し 

保護者・生徒とも

に５ポイント以上

の増減を網かけで

示しました。 

今年度は感染症

予防に配慮しつつ

も実施方法に工夫

して、学校行事な

どもできる範囲で

実施するよう努め

ました。 

生徒は全項目で

昨年度よりも肯定

的評価が増えまし

たが、保護者の方

は昨年度に比べ減

少傾向であること

から、学校の取組

が保護者に届くよ

う改善に取り組む

必要があります。 

複数の項目を裏

面で取り上げ、考

察を加えました。 
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（ ※１よくあてはまる２ややあてはまる３あまりあてはまらない４まったくあてはまらない５わからない の順に表示 ） 

昨年度         今年度         【保護者アンケート】 

９ 学校へ行くことが楽しいと思う。 

5％減：生徒アンケートでは昨年度とほぼ同じ

だが、コロナ禍で行事や活動が制限されてい

る現状からこのように感じる保護者の方が多

いのではないかと考えられる。 

15 学校の教育方針について理解している。 

5％減：授業参観週間を設けるなどしたが、総

会や学級懇談会などはなく、直接説明する機

会も限られた。通信や HPなどで、学校の取組

や情報をできるだけ的確に伝えていきたい。 

 

【生徒アンケート】 

１ どんな人に育ってほしいと考えているかわかる。 ２ なかまを大切にすることを教えてくれる。 

１・２ともに 5％増： 

日々の教育活動や行事への取組、道徳の授業などの機会を通して、担任だけでなく、学年担当や

部活顧問などが生徒への思いや願いをもって指導にあたることを大切にしてきた。また、できる限

り生徒と関わり、教育相談の機会を大切に考えて取り組んできたことが生徒に受け止められたので

はないかと考える。 

 

学校運営協議会委員の皆さんからのご意見を紹介します 

２０日に開催の学校運営協議会で学校自己評価に対して、学校関係者評価としてのご意見等を 

いただきました。文書配布に合わせてマチコミでも配信していることについて、情報が確実に届 

き、家庭でも話題にできることの良さが上げられました。交通安全に関しては、年度初めに比べ 

１年生も自転車通学に慣れ安定した乗り方ができていることや、学校の登下校指導・PTA安全活 

動の継続の大切さが話し合われました。また、不登校傾向にある生徒や悩みを抱える生徒に対して、

担任だけでなく複数の教員が連携して関わり情報共有しながら、家庭にも適切に伝えつなげてい 

くことを大事にしたいとの声もいただきました。ICT活用の様子や朝読書、補充学習の取組など 

の継続も話題となりました。ご意見ご感想を、学校運営に生かしていきたいと考えています。 

 

引き続き感染症予防に努めながら、学校教育活動を進めます 

 令和４年度卒業式、令和５年度の入学式についても、卒業生・入学生と保護者の方、教職員のみ

での開催としますことをご理解ください。生徒たちにとって、一生に一度の大切な式です。 

限られた時間となりますが、安全対策を取りつつ、心をこめて実施してまいります。 


